



Reajuste
Artículo N°01 Ley N°21.724

dic-2024

3,0%

SUELDO BASES MÍNIMOS NACIONALES MINSAL DESDE EL 01 DICIEMBRE 2024 AL 01 ENERO 2025

	A	B	C	D	E	F
1	\$ 1.488.404	\$ 1.152.143	\$ 580.918	\$ 558.074	\$ 518.825	\$ 457.488
2	\$ 1.429.340	\$ 1.106.423	\$ 558.724	\$ 536.752	\$ 499.003	\$ 440.009
3	\$ 1.370.277	\$ 1.060.703	\$ 536.529	\$ 515.431	\$ 479.180	\$ 422.531
4	\$ 1.311.213	\$ 1.014.983	\$ 514.334	\$ 494.109	\$ 459.358	\$ 405.052
5	\$ 1.275.751	\$ 969.263	\$ 492.140	\$ 472.787	\$ 439.536	\$ 387.573
6	\$ 1.215.574	\$ 923.543	\$ 469.946	\$ 451.465	\$ 419.714	\$ 370.094
7	\$ 1.155.397	\$ 877.823	\$ 447.751	\$ 430.143	\$ 399.891	\$ 352.616
8	\$ 1.095.220	\$ 832.103	\$ 425.556	\$ 408.822	\$ 380.069	\$ 335.137
9	\$ 1.035.043	\$ 786.383	\$ 403.362	\$ 387.500	\$ 360.247	\$ 317.658
10	\$ 974.867	\$ 740.663	\$ 381.167	\$ 366.178	\$ 340.425	\$ 300.179
11	\$ 914.690	\$ 694.943	\$ 358.972	\$ 344.856	\$ 320.603	\$ 282.700
12	\$ 854.512	\$ 649.223	\$ 336.778	\$ 323.535	\$ 300.780	\$ 265.221
13	\$ 794.335	\$ 603.503	\$ 314.584	\$ 302.213	\$ 280.958	\$ 247.742
14	\$ 734.158	\$ 557.783	\$ 292.389	\$ 280.891	\$ 261.136	\$ 230.264
15	\$ 673.982	\$ 512.063	\$ 270.194	\$ 259.569	\$ 241.314	\$ 212.785

www.cotrasam.cl

cotrasam2011@gmail.com